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INSTALLATION DE CIDEX

De nouveaux CIDEX ont été installés après ceux

de la Tuilière, sur la “Place des deux cafés”, au

centre de la Portanière ainsi qu’aux Vidaux.

Les anciens CIDEX seront enlevés très

prochainement.

Promesse électorale



L'édito du Maire
Chères Pierrefeucaines, chers Pierrefeucains.

Depuis début septembre, nos élèves, nos enseignants ont retrouvé leurs écoles

pour une nouvelle année que j’espère passionnante.

La rentrée c’est aussi le forum des associations qui s’est déroulé le 9 septembre

dernier et qui a rassemblé tous les acteurs locaux. Ce forum est toujours un

moment de convivialité qui permet de se retrouver après deux mois de vacances.

C’est cette même convivialité et ce plaisir de vivre que nous avons pu

partager tout au long de l’été lors de nos fêtes locales. Vous avez été

nombreux à profiter des multiples animations proposées par la ville.

L’aménagement de la place Jean Jaurès et du square de Grenédan se termine. 

Les travaux des vestiaires du complexe Loulou Gaffre débutent

Le quartier Réal Martin accueille ses premiers résidents.

La réfection de voirie entre la coopérative et le complexe sportif du Pas de la Garenne est en cours, comme l’assainissement des hameaux entre la

Tuilière et les Davids.

Après un travail de préparation minutieux ces dernières années, les grands projets de mandat entrent dans leur phase de finalisation et de réalisation. 

Ces équipements et réalisations seront autant d’outils qui permettront d’améliorer les usages, de sécuriser les déplacements,

d’embellir notre commune.

En parallèle de toutes ces réalisations, il y a les actions mises en place par nos services, qui passent parfois inaperçues mais qui sont si importantes

dans la vie de tous les jours.

Je pense aux plus de 500 repas/jour réalisés par le service restauration, aux activités périscolaires lors du temps méridien, au service nettoyage des

locaux municipaux qui permettent de travailler dans de bonnes conditions. 

Je pense aux services techniques qui réparent, plantent, construisent, embellissent, installent, à la police municipale qui veille à la sécurité de chacun.

Je pense aux services administratifs qui étudient chaque dossier, demandent des pièces complémentaires, s’appuient sur les services extérieurs afin de

répondre favorablement à une demande que ce soit de permis de construire ou d’aide sociale.

Je pense à l’accueil des enfants, des bébés en crèche, à celui des adolescents au service jeunesse.

Je tenais en cette rentrée à évoquer rapidement les grands projets structurants en cours de réalisation mais aussi et surtout

rappeler le travail effectué en interne par les services communaux et indispensable pour le bien vivre ensemble.

Il m’arrive régulièrement de lire, souvent sur les réseaux, des commentaires erronés…
Je pense que dans la plupart des cas, c’est par manque d’information ! 

Si une décision est prise, elle l’est après réflexion et concertation et non sur un coup de tête mais surtout cette décision est prise

dans l’intérêt général.

Les élus prennent des décisions suivant une volonté, la volonté politique mise en place, mais aussi suivant des règlementations et

des lois qui parfois ne conviennent pas à tout un chacun.

C’est aussi ça la Démocratie !

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne lecture

votre Maire
Patrick MARTINELLI



Jean-Bernard KISTON
P R E M I E R  A D J O I N T

Finances - Personnel - Commande publique

État-Civil - Nouvelles technologies

PERSONNEL COMMUNAL.

Nouvellement arrivé, Sylvain SOBRERO vient d'intégrer le service financier de la commune dans le cadre d'une mutation. 

Il travaillait auparavant à la mairie de Carqueiranne, en qualité de responsable du service des finances et de la paie. Il a choisi Pierrefeu-du-Var, où il s'installera dans

quelques mois.

Nous lui souhaitons la bienvenue !

De gauche à droite : Sylvain SOBRERO - Eric MEYNARD (Directeur Général des Services)

Jean-Bernard KISTON (1er Adjoint) et Patrick MARTINELLI (Maire de Pierrefeu-du-Var)

DROIT DE REPONSE À L’EDITO DE MONSIEUR LE MAIRE D’AOUT 2023

Présidente de l’Association des Riverains du Réal Martin du Pont-Vieux à l'écluse de Pourret.

Monsieur le Maire, 

Votre édito du mois d’août 2023 a retenu toute mon attention.

Outre les questions d’aménagement urbain que vous citez, dont la commune et ses habitants ne peuvent que se féliciter pour l’avenir, vous abordez le contournement nord de

Pierrefeu du Var. 

J’ai noté avec le plus grand intérêt que ce projet de contournement nord reste une priorité pour notre commune et nous ne pouvons que nous réjouir du fait que vous soyez

accompagné par les services de l’État dans cette démarche auprès du ministère des transports pour une sortie d’autoroute, au niveau du pont de la RD12 menant à PUGET-

VILLE. Croyez que je souhaite que ce projet aboutisse pour permettre que la commune ne soit plus traversée par ce flux de camions qui s’accroît depuis ces dernières années. 

Vous abordez les raisons de l’échec du projet initial, dont le tracé suivait les rives du Réal Martin, que vous m’imputez de façon très discourtoise en écrivant : « l'échec du projet

initial incombe à une association dont la présidente est une colistière de l'opposition » : qu'est-ce qu'à avoir une "colistière de l'opposition" non élue avec le projet du

contournement ?

Monsieur le maire, j'ai un nom, Eliane Jartroux et je suis présidente de l’Association des Riverains du Réal Martin du Pont-Vieux à l'écluse de Pourret, soutenue par l'ensemble

de ses adhérents et leur famille à laquelle la justice dans ses différents échelons à savoir le Tribunal Administratif de Toulon et la Cour Administrative d’Appel de Marseille ont

accordé reconnaissance et soutien.. 

Vous vous êtes arcbouté sur ce tracé en disant ou écrivant "c'est celui-là ou aucun autre" depuis tant d’années, (notamment dans le bulletin municipal n° 63 de novembre

2016) alors que dans ses attendus, la justice, outre les éléments négatifs qu’elle a soulevés sur le plan de la sécurité et des dommages causés, a considéré que ce tracé (sur 6

variantes étudiées) se devait d’être annulé. 

Vous citez les agriculteurs qui se sont opposés au dit tracé n°6 route du Plan, les Pierrfeucains en prendront acte. Si cette opposition formelle avait été contournée et des

solutions adaptées et respectueuses de leurs préoccupations avaient été proposées, le village ne serait plus traversé par les camions. 

Pour éclairer nos concitoyens, je leur livre les décisions de l'arrêt définitif de la Cour Administrative d’Appel de Marseille : 

Article 1 : le recours de la Ministre de la cohésion des territoires et des relations avec les collectivités locales demandant l'annulation du jugementdu Tribunal Administratif de

TOULON du 2 avril 2021 est rejeté.

Article 2 : l'État versera à l'association 2 000€ au titre de l'article L.761-1 du code de la justice administrative.

Article 3 : Les demandes présentées par le Département sont rejetées".

Je souhaite que mon propos, fondé sur des arguments juridiques, éclaire nos concitoyens étant animée par la même volonté qu’eux d’avancer ensemble pour notre avenir au

sein de notre commune.

Je vous adresse mes respectueuses salutations.

Madame Eliane JARTOUX



CRÈCHE

Rentrée tout en douceur, le 28 août, pour nos "bouts de chou" qui ont

quitté le cocon familial pour celui de la crèche. 

Madame POGGIONOVO et son équipe avaient tout mis en œuvre pour

les mettre en confiance et rassurer leurs parents.

Sylvie MATTEI
A D J O I N T E  A U  M A I R E

Petite Enfance - École - Restaurant scolaire

ÉCOLE MATERNELLE

Que de changements !

Nos 192 petits écoliers répartis dans 8 classes ont lâché, non sans un

pincement au cœur, les bras de leurs parents, pour découvrir un nouvel

environnement, de nouvelles "têtes, de nouvelles règles de vie et

d'apprentissage.

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE

Retour sur les bancs d'école pour les 353 élèves répartis dans 14

classes. 

Après l'anxiété, pour les plus petits, l'excitation et la joie de retrouver les

camarades pour les plus grands, tous ont pris de bonnes résolutions en ce

début d'année scolaire.

RESTAURANT SCOLAIRE

La semaine du goût aura lieu du 16 au 20 octobre.

C'est la rentrée, mais c'est aussi la Coupe du Monde de rugby. Pour partager la

ferveur de ce grand événement sportif, nos cuisiniers, proposeront des plats

aux saveurs des pays qui disputeront les matchs contre l'équipe de France. Le

menu sera diffusé sur le portail famille.

FÊTES SCOLAIRES À VENIR

Le 20 octobre, veille des vacances scolaires, la castagnade sera au rendez-

vous pour nos élèves de l’école primaire et le goûter d’automne pour nos petits

de l’école maternelle.

Je tiens à remercier l’ensemble des
services municipaux qui œuvrent
chaque jour au bon déroulement

de tous ces évènements.



Appel à projets du socle numérique des
écoles élémentaires

Moyens financiers
utilisés
Le montant de l'aide de ce projet s'élève à 33415 €

(31906 € volet équipements et 1509 € ressources

numériques).

Le total de l’aide France Relance pour ce

projet est de 24145 €.
Ordinateurs portables.

Solutions de rangement et de mobilité.

Développement de classes mobiles avec des tablettes.

Mise en place de bornes wifi débrayables.

Vidéoprojecteurs.

Espace Numérique de Travail, Beneluy School.

Moyens techniques déployés : 

Coût total collectivité (TTC) pour l’ensemble du projet

55 560,00 €

dont subvention de l’État demandée

37 580,00 €

Coût total collectivité (TTC) sur le volet équipement 

49 000,00 €

dont subvention de l’État demandée 

34 300,00 €

Soit un taux de subventionnement sur ce volet de : 70 %

Coût total collectivité (TTC) sur le volet services et

ressources numériques

6 560,00 €

dont subvention de l’État demandée

3 280,00 €

Soit un taux de subventionnement sur ce volet de : 50 %

Moyens financiers votés

La commune de Pierrefeu-du-Var a participé à l'appel à projets du socle numérique des écoles élémentaires en investissant dans les volets «équipements» et

«ressources» pour développer les usages du numérique afin de mieux apprendre.

Obtention d’un label au travers de
la charte « EN_PACA-VAR »
La commune a obtenu le label « Ecoles Numériques EN PACA

» de niveau trois étoiles.

Face à la hausse des prix, la Région Sud et l’Union Européenne mettent en place le dispositif "Coup de

pouce énergie de 250€", avec l’aide des fonds européens.

Une aide forfaitaire de 250€ pour vous soutenir dans cette période où le budget de votre foyer est

impacté par les coûts de l’énergie.

IMPORTANT : votre demande ne se fait pas en mairie, adressez-la directement à la

Région Sud (maregionsud.fr) jusqu’au 22 novembre 2023.

bon à savoir



Véronique LORIOT
A D J O I N T E  A U  M A I R E

Culture - Patrimoine - Tourisme - Jeunesse

CultureCulture
Nous abordons la dernière ligne droite de notre saison culturelle 2023 avec 

la pièce de théâtre « Bisous, bisous » le samedi 4 novembre 

Pour la saison 2024, nous vous proposerons  de nouveaux événements culturels, notamment un festival de théâtre en début d’année. Nous reconduirons notre

partenariat avec la scène nationale de Châteauvallon également avec la programmation du Festival de Musique des Chapelles qui rencontre chaque année un beau

succès auprès des Pierrefeucains. Sans oublier la 21ème édition des Rencontres Artistiques du 15 au 17 mars 2024 qui aura pour thème du concours : 

« Promenons-nous dans les bois ».

Depuis quelques mois, de nouvelles associations culturelles ont vu le jour  à l’espace Jean Vilar comme la photographie, les ateliers d’écriture, le théâtre

d’improvisation, les conférences littéraires… 

Nous nous attachons à travailler en collaboration avec toutes les associations culturelles qui font vivre notre village.

et le concert de Gospel avec Gospel Var et Suzanne Wognin en l’église

Saint-Jacques-Le-Majeur le dimanche 3 décembre.

PatrimoinePatrimoine
Cet été nous avons eu la bonne surprise d’apprendre par

Monsieur Steve LELEU, que Madame Joëlle SISSONS, arrière-

petite fille de Monsieur Urbain SÉNÈS (ancien maire de

Pierrefeu et ancien maréchal ferrand) souhaitait nous faire

don de la tête de cheval qui était à l’origine, accrochée au

milieu du fer à cheval situé au-dessus  de la porte d’entrée

de la galerie d’art municipale.

Cette tête de cheval a été rapatriée depuis les États-Unis

jusqu’à Pierrefeu, afin de procéder à sa restauration et la

remettre à sa place initiale.

Cette offre généreuse représente une occasion unique de

préserver notre patrimoine cher au cœur des Pierrefeucaines

et des Pierrefeucains.

Nous remercions bien chaleureusement Madame

SISSONS pour ce don ainsi que Monsieur Steve LELEU

pour son aide précieuse.



Les photos sont à retrouver sur

www.pierrefeu-du-var.fr

ArrêtArrêt    sursur
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Châteauvallon

25 juillet 2023 - Affiché complet pour cette belle sortie culturelle

Spectacle Méphisto

16 août 2023

20 ans de l’Espace Jeunes

25 août 2023



Rentrée scolaire

4 septembre 2023

Réunion assainissement des hameaux

5 septembre 2023

Forum des associations

9 septembre 2023

Journée européenne du Patrimoine

16 septembre 2023

Fête de la bière

23 septembre 2023

Assainissement des hameaux

25 septembre 2023



Josette BLANC A D J O I N T E  A U  M A I R E Économie - Emploi - Action sociale - Solidarité

Centre Communal d'Actions Sociales

RAPPELS

Pour les couples qui célèbrent dans l’année leur anniversaire de mariage (50 ans, 60 ans et 70 ans), merci de nous préciser la date

sur votre bulletin réponse.

Un service de navette pourra être mis à disposition.

REPAS DES AÎNÉS OU CHOIX D'UN COLIS FESTIF

Chaque fin d’année, le C.C.A.S, en collaboration avec la commune, organise le repas de Noël pour les personnes de 69

ans et plus. 

Le choix d'un colis festif est possible pour ceux qui ne souhaitent pas ou ne peuvent pas se rendre à ce repas. Les colis pourront être

retirés à l’Espace Bouchonnerie, salle des Tonneaux, le mercredi 29 novembre, de 9h à 16h (si vous rencontrez des difficultés pour vous

déplacer, vous pouvez mandater une personne de votre choix).

Le repas aura lieu au complexe sportif « du Pas de la Garenne » le jeudi 7 décembre 2023 à 11h45.

Un bulletin d’inscription vous sera adressé et votre choix devra nous parvenir en retour, avant le vendredi 10 novembre 2023.

VACCINATION ANTI-GRIPPALE

Si vous avez 65 ans ou plus, l’Assurance maladie prend en charge le vaccin à 100%.

Dès réception du document de la Caisse d’assurance maladie, il vous suffit de vous

faire inscrire au C.C.A.S., le matin de 9h à 12h.

La séance de vaccination aura lieu le vendredi 10 novembre 2023, de 9h à 11h, Salle

Graziani.

Être âgé de 65 ans minimum (ou 60 ans en cas d’invalidité ou d’inaptitude au travail).

Avoir des ressources mensuelles ne dépassant pas le plafond fixé par l’Aide Sociale :

953.45€ pour une personne seule et 1 480.24€ pour un couple.

AIDE AU CHAUFFAGE ET COLIS DE NOËL

Les personnes âgées à faibles revenus peuvent faire une demande écrite d’aide au chauffage.

Le Conseil d’Administration du C.C.A.S. statuera sur les requêtes. 

Rappel des conditions d’attribution :

Un colis festif sera livré au domicile de chaque bénéficiaire, le lundi 4 décembre 2023.

Pour tout renseignement complémentaire, le secrétariat du C.C.A.S. reste à votre écoute au

04.94.13.53.28 ou au 04.94.13.83.63.



Renseignements et inscriptions : ambassadeurdutri@ccmpm.fr - 06.58.47.22.98 - ccmpm.fr



Les RDV incontournables



LA GENDARMERIE NATIONALE RECRUTE. 

La gendarmerie dans toutes ses composantes, propose plus de 300 métiers

(enquêteur au sein d'une brigade territoriale, maître de chien, plongeur enquêteur

subaquatique, motard, pilote de drones, enquêteur spécialisé audition de mineurs et

violences intra-familiales, etc...).

Vous souhaitez découvrir l'institution ?

Il est possible de s'engager dans la gendarmerie sans en faire son métier, en étant

dans la réserve opérationnelle pour les 17/40 ans.

Un engagement est également possible dans le travail comme dans la vie,  pour

découvrir le métier et confirmer votre choix en devenant dans un premier temps "GAV"

(gendarme adjoint volontaire), pour les 17/26 ans.

Vous souhaitez en savoir plus ?

N'hésitez pas à vous rendre dans la gendarmerie de votre choix ou sur

https://www.gendarmerie.interieur.gouv.fr/recrutement et de vous laisser guider.

Congrès départemental du Souvenir Français
Pierrefeu-du-Var accueillait le 30 septembre dernier le congrès annuel du Souvenir Français, salle André MALRAUX.

400 personnes étaient présentes à cette occasion dont l’ingénieur général de l’armement Alain ILLICH, délégué général du Souvenir Français pour le Var qui

dirigeait les travaux, accompagné par le colonel Roger CARPENTIER, délégué général adjoint.

Ces moments d’échanges, sous la houlette de Colette CATENI, déléguée des comités du centre Var et présidente du comité de Pierrefeu et de Nicola MOULIN,

chargé de communication, ont notamment mis l’accent sur la nécessité de recruter de nouvelles personnes pour œuvrer au sein de ces comités.

Les discours ont alors été prononcés en présence de nombreux élus puis le cortège, emmené par les innombrables porte-drapeaux, s’est rendu au monument aux

morts après une étape au Dixmude pour les dépôts de gerbes.

Notons que la levée des couleurs a été effectuée par Théo et Maxence, cadets de la gendarmerie issus du SNU, encadrés par l'adjudant Nicolas

Moulin.



Juillet : Lizio CANU le 31.

Août : Jade LE CORVEC le 7, Lenni BOURG le 13, Théa ALVES le 18, Noé DUMONT le 21, Alya BRECHAIRE le 24.

Septembre : Luna ROSETE MARCHAND le 1er, Milo BERATO le 13.

Août : Léa GARCIA et Clément MARCHÈSE le 14, Chloé DUBOS et Frédéric GHIBO le 19, Sylvie LAURE et Bertrand LOCHOUARN le 26, Estelle LAPORTE et Mehdi RASSOUL

le 26.

Septembre : Emilie MINOUFLET et William VILLENEUVE le 9, Alison ACUNA Y CONS et Jean-Baptiste SATRAGNO le 9, Karine LEVY et Fabrice WALOTEK le 16, Julie GRELET

et Laurent CARAVEN le 23, Hélène GUALTIERI et Olivier LEMOINE le 23, Katia FERRARI et Jérôme CHEVALLET le 23, Claire FORCINA et Matthieu GHIBO le 23.

Juillet : René TERRAS le 10, Jeannine REVEST veuve BRÉMOND le 31, Suzanne COURPRON veuve BACCINO le 31.

Août : Bernadette MATHEZ le 3, Sylvie CALBA épouse BOUCHERARA le 19, Thierry BOUVIER le 25, Renée CEZE veuve RIU le 31.

Septembre : Monique ROLLAND veuve COLLIN le 2, Yvonne SOCHAY épouse GUICHARD le 15.

c’est-à-dire les personnes décédées dans la commune et celles qui y sont domiciliées au moment de leur décès.

Naissances - Bienvenue à...

Mariages - Avec tous nos voeux de bonheur...

Décès - Toutes nos condoléances...

Dans cette rubrique, nous portons les décès qui nous sont officiellement communiqués,

ÉTAT-CIVIL

ESSOR COMMERCIAL

SERVICE PLUS 83

"Je vous propose l'entretien de votre domicile (ou société), courses pour particuliers, plonge pour

les restaurants, pour une prestation ponctuelle ou hebdomadaire.

Tarifs à partir de 15€, aucune déclaration à faire pour les clients car je suis auto-entrepreneuse".

Yolande PAGNOZ

LE MOT DES ÉLUS DE L'OPPOSITION

Alain PRADIER

Chères pierrefeucaines et chers pierrefeucains,

On vous l’a dit et répété, vous êtes victimes d’illusions !

Qu’une petite bordure de chantier s’implante dans le paysage et déjà vous n’êtes plus capable d’évaluer les distances. Illusions les élargissements de trottoirs, illusions les

modifications de tracés, illusion la réduction de l’aire de stationnement, vous vous laissez berner par des illusions. Vous ne savez même plus compter et vous oubliez d’inclure

dans vos calculs les emplacements automobiles situés à l’autre extrémité de la commune.

Tout le monde le sait... rien de tel, le matin, qu’une petite promenade de santé pour éclairer votre journée. Garez votre véhicule au parking des pompiers et remontez au centre

du village en petites foulées pour y faire vos emplettes. Voyez le côté positif, le retour sera plus aisé, avec la descente !

Pour vous, j’ai la solution... perdez vos illusions, et pas seulement d’optique, sur les réalisations communales, et vous vous sentirez rapidement mieux ! Ou pas ...

Décidément, il fait bon vivre à Pierrefeu-du-Var !                                                                                                                                                                                                  

RÉACTION À L’ÉDITO DU VAP N°92

Alain PRADIER

Rejeter la responsabilité de l’échec sur une association dont la présidente figurait sur la liste que je conduisais, c’est suggérer que l’opposition ne serait pas réellement

attachée à la recherche d’une solution rapide. Cette manoeuvre, qui ne trompe personne, n’a d’autre but que de masquer la longue inertie de l’équipe municipale qui se satisfait

de la situation actuelle tout en accusant l’opposition.

La mention du refus du tracé par les agriculteurs, qui défendent légitimement leurs intérêts, est très surprenant : quelle est la légitimité de ces quelques agriculteurs qui

auraient refusé un projet d’utilité publique ? par ailleurs le projet de tracé alternatif, qui est à l’étude, n’impactera-t-il pas des terres agricoles ? Ou certaines terres ont-elles

droit à plus de protection que d’autres ?

Ce n’est guère sérieux, on en conviendra. If faut savoir assumer ses échecs !

Pour nous l’urgence est que le contournement se fasse sans tergiverser davantage. Nous soutiendrons fermement tout projet en ce sens.                                                                            



À noter dans vos agendas...
19 octobre ALIMENTATION DES SENIORS

9h30 à 11h30 - Ateliers proposé par le CCAS animés par des professionnels de santé - Espace Bouchonnerie.

LE CAFÉ DU COEUR

9h30 sur la place de l’Église - Petit-déjeuner convivial offert à tous.

21 octobre

également le 31 octobre

4 novembre THÉÂTRE : “BISOUS BISOUS“

À 20h30, avec la compagnie "Anagram", mise en scène Emma GRIMA - Espace Jean VILAR.

5 novembre LOTO DE L‘ASCL

14h salle André MALRAUX.

19 octobre

10 novembre VACCINATION ANTI-GRIPPALE

De 9h à 11h salle GRAZIANI.

Marché hebdomadaire

le samedi matin

Place Gambetta

CINÉMA : “LA FINE FLEUR“ DE PIERRE PINAUD

17h Espace Jean VILAR, proposé par le Foyer Jeunesse et Culture - Entrée 5€.

21 octobre SOIRÉE CONCERT & DÉGUSTATION

17h au château “La Gordonne”.

22 octobre JOURNÉE VINTAGE

De 10h à 17h place Gambetta.

24 octobre COLLECTE DE SANG

De 15h à 19h30 salle des Tonneaux, organisée par les Donneurs de sang bénévoles.

25 octobre BALADE NATURE COMMENTÉE

De 9h30 à 12h, organisée par l’Office de Tourisme Intercommunal avec le guide Vincent BLONDEL.

26 octobre ACTIVITÉ PHYSIQUE ADAPTÉE

9h30 à 11h30 - Ateliers proposé par le CCAS animés par des professionnels de santé - Espace Bouchonnerie.

27 octobre LE MARCHÉ DE VINTIMILLE

6h30, organisé par l'association sports culture loisirs du CH Henri Guérin.

31 octobre FÊTE DE LA SOUPE

À partir de 16h dans les rues du village, organisée en partenariat avec “Pierrefeu terres de partage”.

31 octobre HALLOWEEN AU CLUB HENRI PAGUET

Avec la traditionnelle soupe des aînés.

également le 9 novembre

également le 16 novembre

17 novembre REPAS AU CLUB HENRI PAGUET

12h au club, inscriptions jusqu’au 13 novembre.

également le 23 novembre

26 novembre LOTO DE LA FÉÉRIE DES SENIORS

14h salle André MALRAUX.

29 novembre RETRAIT DES COLIS DE NOËL

De 9h à 16h salle des Tonneaux.

22 octobre RUGBY FACE AU BEAUSSET

15h stade Loulou GAFFRE.

L’agenda complet
des manifestations




